



PROJET D'ORDRE DU JOUR
SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 14 FÉVRIER 2026

MISE EN GARDE : Il n'y a aucune obligation pour le conseil de débattre des sujets énumérés sur ce projet d'ordre du jour. Ce projet étant sujet à modification avant le début la séance. Un, ou plusieurs sujets pourraient en être retirés et d'autres pourraient y être ajoutés.

Ouverture de la séance

1. Adoption de l'ordre du jour

2. Adoption des procès-verbaux

- 2.1 Séance ordinaire du 17 janvier 2026

3. Affaires courantes

- 3.1 Annonces
3.2 Correspondances
3.3 APLÉ
3.4 Suivi de la dernière séance
3.5 Période de question (30 minutes)

4. Finances et Administration

- 4.1 Ratification du journal des déboursés et autorisation à payer les comptes
4.2 Renouvellement de l'adhésion à l'association des directeurs municipaux du Québec (ADMQ)
4.3 Adhésion et désignation de la conseillère Marie-Hélène Lemarbre pour siéger sur le conseil de la concertation secteur Laurentides-Outaouais de l'Organisme de bassins versants Rouge, Petite Nation et Saumon
4.4 Formation inspectrice – Programme de certification de directeur municipal agréé
4.5 Annulation des intérêts et des pénalités pour le matricule 2296-32-3374

5. Environnement

6. Urbanisme

- 6.1 Dépôt du rapport du directeur général

7. Infrastructures et services

8. Loisirs et culture

9. Affaires légales

10. M.R.C. et affaires régionales

- 10.1 Dernier conseil des maires
10.2 Appui à la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts pour l'aménagement d'un ilot sportif régional

11. Levée de la séance

DRAFT - AGENDA
SPECIAL MEETING OF FEBRUARY 14TH, 2026

CAUTION:

The Council is under no obligation to discuss the items outlined in this draft agenda. This draft is subject to modification prior to the meeting. One or more items may be removed and others may be added.

Opening of the sitting

1. Approval of the agenda

2. Adoption of the minutes

- 2.1 Regular meeting held on January 17th, 2026

3. Current business

- 3.1 Announcements
3.2 Correspondence
3.3 BLPA
3.4 Follow-up from last meeting
3.5 Question period (30 minutes)

4. Finance and Administration

- 4.1 Ratification of the disbursements journal and authorization to pay the accounts
4.2 Renewal of membership in the Association des directeurs municipaux du Québec (ADMQ)
4.3 Membership and appointment of Councilor Marie-Hélène Lemarbre to sit on the Laurentides-Outaouais sector consultation committee of the Rouge, Petite Nation, and Saumon Watershed Organization
4.4 Inspector training – Certified Town Director certification program
4.5 Cancellation of interest and penalties for registration number 2296-32-3374

5. Environment

6. Urban Planning

- 6.1 Tabling General Manager's report

7. Infrastructure and Services

8. Leisure and Culture

9. Legal Business

10. R.C.M and Regional Business

- 10.1 Latest Mayors' Council
10.2 Support for the Town of Sainte-Agathe-des-Monts for the development of a regional sports complex

11. Meeting adjournment